

**Die Nummer Eins in Heubach!**



Nach Gunn-Rita Dahle bei den Frauen hat auch die Nummer Eins bei den Männern seine Absicht bekundet in Heubach an den Start zu gehen. Der Weltranglistenerste Roel Paulissen vom Giant Racing Team wird am 1. Mai zum ersten Mal die spektakuläre Strecke am Rosenstein in Angriff nehmen. Der Belgier zählt zu den ganz Großen im Cross-Country-Metier. 2004 gewann er die Weltcup-Rennen in Houffalize und Livigno und beendete die Gesamtwertung als Zweiter. Der 28-Jährige wird sich über den langen und steilen Anstieg beim BiketheRock freuen, denn ihm liegt solches Gelände. Mit Paulissen kommen auch seine neuen Giant-Teamkollegen, die beiden Ex-T-Mobile-Biker Jochen Käß und Stefan Sahn. Beide haben sich 2004 erfolgreich den Berg hinauf gequält. Käß gewann, Sahn war Dritter.